

「自立」「共生」「貢献」



福生一中ホームページ

福生市立福生第一中学校

# 一中だより

<http://fussa-1j.hs.plala.or.jp>

福生市熊川845

電話 042 (551) 0321

FAX 042 (530) 7447

第4号

令和5年7月20日発行



## 「発展」の2学期は夏休みで決まる！

(1学期終業式副校長講話より)

副校長 田中 洋介

今日で1学期が終わり、明日から皆さんが待ちに待った夏休みです。夏休みは、子どもだけの特権です。大いに遊び、楽しい夏休みにしてほしいと思います。

さて、2、3年生の皆さんは、私が去年の今頃、朝礼で皆さんにお話しした内容を覚えていますか？私は去年、こんな言葉を皆さんに紹介しました。

### 「より高く、より遠くに飛ぼうとする者は、それだけ助走距離を長くする」

夏休みを前にして、この言葉の意味を、自分なりに考え、行動に移してみてくださいとお願いしました。2、3年生は、1年経ちましたが、自分なりにその意味を考え、行動できたのでしょうか。そして、1年生には、今初めてお話ししました。どのような意味か、わかりますか。私が、「明日から夏休み」というこのタイミングで紹介したのはなぜでしょうか。

私は、1学期は「基礎」の学期、2学期は「発展」の学期、3学期は「充実」の学期、と考えています。1学期は、皆さんにとって基礎固めの時期でした。特に1年生はそうです。2学期は、基礎を発展に移す時期です。そう考えると、先ほどの言葉で私が皆さんに言いたいことが、もう分かると思います。

そして、今日はさらにもう一つ、夏休みを前にして、みなさんに考えてみてほしい言葉を紹介したいと思います。

### 「現在以後をより高く積もうとする者は、現在以前からより深く汲みあげる」

この言葉の意味についても、長い夏休みを前にして、自分なりに意味を考え、今何をすべきか、そして明日からどう過ごすべきか、一人一人が考え、夏休みを有意義なものとしてほしいと思います。2学期に、また元気に会いましょう。

福生一中ブログほぼ毎日更新中！

学校連絡メールのシステムが変更になりました。再度御登録をお願いいたします。詳細はお配りしたプリントを御覧ください。

学校生活の様子はこちらから御覧ください！⇒

